



TVL 100

Flügeloser Turmventilator

Erleben Sie angenehme Abkühlung auf einem neuen Level: Der neue Flügellose Turmventilator **Fakir TVL 100** vereint modernes Design mit innovativer Technik. Der **energieeffiziente DC-Motor** sorgt für einen gleichmäßigen, kraftvollen Luftstrom bei minimalem Stromverbrauch. Mit **nur 30 dB(A)** arbeitet er extrem leise – ideal für Schlafzimmer, Büro oder geräuschempfindliche Räume. Über das **digitale Display** und die **Fernbedienung** steuern Sie komfortabel alle Funktionen und wählen aus **12 fein abgestuften Geschwindigkeitsstufen** genau die Brise, die zu Ihrem Wohlbefinden passt. Dank der bladeless Technologie ist der Ventilator nicht nur besonders sicher, sondern auch leicht zu reinigen. Das schlanke Turmdesign fügt sich elegant in jedes Wohnambiente ein.

 TIMERFUNKTION Der Timer lässt sich bis zu 12 Stunden direkt am Gerät oder bequem mit der Fernbedienung einstellen. Nach Ablauf der eingestellten Zeit schaltet sich der Ventilator automatisch ab. TIMER FUNCTION The timer can be set up to 12 hours directly on the appliance or conveniently using the remote control. Once the set time has elapsed, the fan switches off automatically.	 OSZILLATION Die ca. 60° Grad automatisch horizontale Oszillation sorgt für eine optimale Luftverteilung im Raum. Gleichmäßige, natürliche Brise ganz ohne Zuggefühl. OSCILLATION The automatic horizontal oscillation of approximately 60° ensures optimal air distribution in the room. An even, natural breeze without any draughts.
 12 LÜFTERSTUFEN 12 Lüfterstufen ermöglichen an die Tages-Situation angepasste Programme. Je nach Bedarf wählen Sie zwischen angenehm leisen bis hin zur maximalen Leistungsstufe. 12 FAN STAGES 12 fan levels allow programmes to be adapted to the daily situation. Depending on your requirements, you can choose between pleasantly quiet and maximum power levels.	 FERNBEDIENUNG Angenehme und einfache Steuerung durch die Fernbedienung. Hier können Sie schnell und flexibel die Funktionen einstellen. REMOTE CONTROL Convenient and simple control via the remote control. Here you can quickly and flexibly set the functions.

Technische Spezifikationen

Modell	TVL 100
Farbe	Anthrazit
Art. Nr.	69 73 009
EAN	4002780013375
Gewicht (Kg)	3,8 kg
Maße (H x B x T) cm	98 x 25,7 x 25,7 cm
max. Leistungsaufnahme (W)	40 Watt
Luftgeschwindigkeit (m/s)	10 m/s
Luftdurchsatz (m³/h)	1632 m³/h
Schallleistungspegel (dB)	30 dB (niedrigste Stufe) 63 dB (höchster Stufe)
Oszillation	Ca. 60°
Prüfzeichen	Schutzisolierung, CE
Motor	DC-Motor
Geschwindigkeitsstufen	12
Windmodi	3 (Normal, Natural, Sleep)
Timer	12 Stunden-Timer
Display	LED-Touch Display
Anzeige	Raumtemperaturanzeige
Kabellänge(m)	1,5 m
Fernbedienungsfunktion	Ein/Aus, Geschwindigkeit, Oszillation, Timer, Windmodus
Verpackungseinheit (VPE)	1
Palettengröße (PG)	10



TVL 100

Flügeloser Turmventilator



FLÜGELLOSES DESIGN

Kühle Frische – ganz ohne Rotorblätter. Der flügellose Ventilator verbindet modernes Design mit maximalem Komfort und leisem Betrieb. Angenehmes Raumklima auf Knopfdruck.

BLADELESS DESIGN

Cool freshness – without any rotor blades. The bladeless fan combines modern design with maximum comfort and quiet operation. A pleasant room climate at the touch of a button.

LED TOUCH DISPLAY

Einfache Einstellung des Ventilators über das LED Touch Display. Unterschiedliche Funktionen an der Basis oder bequem über die Fernbedienung möglich.

LED TOUCH DISPLAY

Easy adjustment of the fan via the LED touch display. Various functions possible on the base or conveniently via the remote control.

FERNBEDIENUNG

Angenehme und einfache Steuerung durch die Fernbedienung. Hier können Sie schnell und flexibel die Funktionen einstellen.

REMOTE CONTROL

Convenient and simple control via the remote control. Here you can quickly and flexibly set the functions.

